

## 9. Bürgerehrung und Neujahrsempfang am 29. Januar 2012

### im Gasthaus Wiebusch



Ernst Johann Bünning brauchte man nie lange zu fragen. Wenn in Hagen angepackt werden musste, war er mit dabei. Im Rahmen des Neujahrsempfangs in der Gaststätte Wiebusch ehrte Ortsbürgermeister Hans Blank den rührigen Hagener für seine langjährige, ehrenamtliche Arbeit mit einer Urkunde.

„Wenn etwas gemacht werden musste, haben wir es gemacht“, erklärte Ernst Bünning nach der Ehrung. „Ernst Bünning gehört zu denen, die man die Stillen im Lande nennt“, sagte Laudator der 9. Bürgerehrung, Günter Schmidt, er hat von seiner Hilfe nie großes Aufsehen gemacht. Bescheiden und zuverlässig hat er sich in den Dienst der jeweiligen Sache gestellt“.

Der 75-jährige war Mitglied im Gemeinderat und nach der Eingemeindung im Ortsrat. Der gelernte Maurer gehört der freiwilligen Feuerwehr der Hansestadt Stade Ortswehr Hagen an und von der Gründung an dem Schützenverein. 1976 war er der 10. Schützenkönig in Hagen und Stadtschützenkönig.

Neben seinen Ämtern und Funktionen half Ernst Bünning bei allen Bauarbeiten in den Vereinen immer tatkräftig mit. Gemeinsam mit Ehefrau Ilse gehörte der Geehrte zu den ersten Grünpaten in Hagen.

Stades Bürgermeisterin Silvia Nieber erinnerte in ihrer Begrüßung daran, dass an der Lebensqualität und das Wohlfühl in einer Ortschaft, viele Einzelne oft im Verborgenen arbeiten. An dem Ort an dem man abschalten kann.

Ernst Bünning zum Abschluss: „Mir hat es immer Spaß gemacht“.

Manfred Borchers